

# Aktionstag "Wir Wollen Wohnen"

Von Kathrin Röhle

2. September 2025, 10:04

## Aktionstag schafft Bewusstsein für die aktuelle Problematik am Wohnungsmarkt



Kurz vor den Kommunalwahlen (14.09.) machte der SKM in der Frechener Fußgängerzone mit einem Aktionsstand auf die angespannte Lage auf dem Wohnungsmarkt aufmerksam. Viele Menschen zeigten sich unangenehm überrascht angesichts aktueller Zahlen, wie der um 20% gestiegenen Mieten (in Frechen seit 2021). Problemlagen welche sicher noch über den Wahlkampf hinaus die Aufmerksamkeit der kommunalen Politik benötigen.

Der Kölner Stadt-Anzeiger berichtete im Vorfeld ([/export/sites/caritas/rheinerft-skm/.content/.galleries/downloads/KstA\\_WNH\\_aktionstag\\_20250829\\_WEB.pdf](/export/sites/caritas/rheinerft-skm/.content/.galleries/downloads/KstA_WNH_aktionstag_20250829_WEB.pdf)) mit einem Artikel zur lokalen Lage.